

objet

À la recherche de vos affaires

Chaque jour, la boîte en carton des objets trouvés se remplit d'affaires en tout genre : vêtements, bouteilles d'eau en plastique et même un parapluie. Ces affaires sont celles des stagiaires, qu'ils ont laissés dans les différentes salles de Belle-Isle lors de leurs cours. Si elles sont ici, c'est que des âmes charitables ont eu la gentillesse de les prendre et de les ramener, dans l'espoir qu'elles retrouvent un jour leur propriétaire.

Aujourd'hui, après plus de dix jours de stage, le carton situé à l'entrée du secrétariat déborde presque. Les propriétaires ne semblent pas décidés à venir les chercher ou peut-être n'ont-ils pas connaissance de cette boîte. Ce qui est sûr, c'est que s'ils ne viennent pas les chercher dans les quinze jours après la fin du stage, « ces affaires seront données à Agir, à Châteauroux », confie Éric Bellet, directeur du stage.



Depuis le début du stage Darc, le carton des objets trouvés ne cesse de se remplir.

